
Un Giubileo di Speranza e di Gioia Radiosa

Diletti fratelli e sorelle in Cristo, 

La Pasqua è un tempo di immensa gioia, di rinnovamento e di speranza. La parola “rinnovamento” sta ad indicare 
“fare ancora qualche cosa di nuovo”. Come le stagioni cambiano e la primavera porta nuova vita alla terra, la Pasqua 
ci ricorda che, attraverso Gesù, anche a noi viene data vita nuova. Non importa la pesantezza che dobbiamo portare 
o quanto oscuro può sembrare il mondo, la risurrezione di Cristo è la promessa che la luce ha sempre la vittoria sulla 
oscurità. 

Quest’anno, come celebriamo il Giubileo della Speranza, riflettiamo su che cosa significhi la Speranza e la Gioia 
della Pasqua. La Speranza non è semplicemente un pensare positivo – è la certezza che l’Amore di Dio è più  grande 
di qualsiasi cosa che noi dobbiamo affrontare. La Gioia non è semplicemente un sentimento passeggero ma una 
profonda certezza che, anche nei momenti difficili, Dio cammina con noi. Questo cammino di fede non è un 
cammino che uno percorre da solo; noi siamo chiamati a camminare insieme. 

Per coloro che hanno fatto il Cammino della Iniziazione Cristiana per Adulti (RCIA), la Pasqua è uno speciale 
momento di accoglienza. Le persone adulte che presto riceveranno il Battesimo e la Cresima ci richiamano la Gioia 
della fede e la Bellezza di appartenere alla famiglia di Dio. Come i primi discepoli gioirono nel trovare la tomba 
vuota, noi ci rallegriamo con loro mentre essi incominciano questo nuovo capitolo nella loro fede. 

I racconti dei Vangeli della Pasqua ci dimostrano come Gesù incontrò i suoi seguaci nelle loro paure ed incertezze. 
Maria Maddalena pianse al sepolcro, e la sua tristezza si mutò in gioia quando riconobbe il Cristo Risorto. I 
discepoli sulla via di Emmaus erano perduti e scoraggiati, e i loro cuori ardevano in loro quando incontrarono Gesù. 
Ugualmente, il nostro mondo oggi si trova di fronte a tante incertezze – guerre, travagli e difficoltà personali. Eppure 
la Pasqua ci ricorda che noi non siamo soli. Cristo ha sconfitto la morte, e la sua vittoria è la nostra speranza. 

Come Chiesa, la nostra missione è quella di essere portatori di speranza e di pace. Noi siamo chiamati ad essere una 
comunità di accoglienza, dove tutti trovano ospitalità ed amore. In questi tempi in cui è difficile trovare la Gioia, è 
proprio allora che noi dobbiamo condividere soprattutto la gioia. La gioia è rafforzata nella comunità – quando noi 
ci sosteniamo gli uni gli altri, e ricordiamo al mondo che l’Amore trionfa sulla paura. 

Possa questa Pasqua riempire i nostri cuori e le nostre case della raggiante gioia del Cristo Risorto. Camminiamo 
insieme, rinnovati nella fede, e condividiamo la Speranza della Risurrezione con tutti quelli che incontriamo. Cristo è 
risorto, è veramente risorto, e non dimentichiamoci mai che Dio è buono, ma buono veramente. 
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